



## Gabinete de Seguridad comparece en el Senado

Desde el Senado de la República en estos momentos comparece el gabinete de seguridad del gobierno de México ante la Comisión Bicameral para dar a conocer el primer informe sobre las Fuerzas Armadas en tareas de seguridad pública en todo el territorio nacional. El secretario de Gobernación, Adán Augusto López, dijo en su mensaje que la ineficiencia del Poder Judicial ha contribuido al lastre de la impunidad y de la inseguridad en nuestro país, por lo que hizo un llamado a continuar con la limpia dentro del Poder Judicial.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!4845?cid=75F18D3264FEE48F&authkey=!AHQX9GyrfO7e9pk&ithint=video&e=aEPdEK>